

Jugendparlament der Stadt Haan

Antrag:

Das Jugendparlament beantragt, dass der Rat der Stadt Haan die beigefügte, überarbeitete Satzung des Jugendparlaments beschließt. Auch die entsprechenden Änderungen sind diesem Antrag beigefügt. Im Vorfeld der Sitzung am Montag, 2. November 2015, wurde die neue Satzung des JuPa wie vorgeschrieben von einer Zwei-Drittel-Mehrheit der Delegierten beschlossen. In der Sitzung selbst verabschiedeten die Delegierten außerdem die neue Wahlordnung (ebenfalls in der Anlage).

Hintergrund:

Anlass für die Änderung der Satzung ist eine Vereinfachung einiger Passagen, die Konkretisierung einiger Formulierungen sowie vorrangig die Herabsetzung der unteren Altersgrenze bei den Wahlen zum JuPa. Darauf basieren in der Konsequenz die umfangreichen Änderungen in der Wahlordnung.

i.A. Daniel Oelbracht
- Koordinator JuPa -